
 
移動例会『ビア・パーティ』 

司会 佐藤 豊 副委員長 

★本日のプログラム★会長挨拶  武山 茂 会長 
皆さん今晩は、毎日暑い日が 

続きますが熱中症やクーラー 

冷えに気を付けて下さい。 

さて、先週行われたガバナー 

公式訪問例会が無事終わりま 

して、皆様のご協力大変有難 

うございました。和田廣ガバナ 

ーがこの７月大変活躍なされた 

ので我がクラブも年次計画書・報告書の作成、歓迎

会・公式訪問の準備等で大変な月でした。８月に入り

私も落ち着いた会長活動が出来るのかなと思ってい

ます。 

本日はオリンピックの話を少し・・・ 

絶対勝たなくてはいけない金メダル候補が苦戦して

ダメ、特に前回のメダリストはチェックがきついのか

も。 

ギリギリでオリンピックに出た選手、あまり騒がれて

いない競技やその選手、は喜びが一杯の競技で、

銀や銅が多い。女子サッカーのナデシコは、やはり

たいしたものである。アメリカと金・銀を争う、デフェン

ディングチャンピオンは大変である。70％は勝つのが

当たり前、買ったら三重丸だ。男子サッカーは、先輩

がワールドカップで活躍しているので自分たちも自

信を持って臨んでいる。昨晩メキシコに負けましたが

銅メダル頑張って欲しいものです。日本全体では最

初は金が少なくて心配しましたが途中から盛り上がり

メダルの数は最高になるのかなと期待しております。

本日は、親睦・スマイル委員会のビアパーティーで

ございます。委員会の皆様、準備大変ご苦労様でご

ざいました。会員の皆様には夏のひとときの涼感をご

ゆっくりご歓談下さい。 

例会日 2012 年 8 月 8 日 例会場 アンジェリーナ 通算 1307 回 本年度 6回 

開会の挨拶：分銅昭夫委員長 

野川ＰＧと当時の事務局

スタッフの佐藤美穂さん

乾杯：志田 泰久 直前会長 


